

Masivas protestas en Iraq en contra del nombrado primer ministro



Bagdad, 2 feb (RHC)El nombramiento del primer ministro Mohammad Allawi generó masivas protestas en Iraq y a partir de ahora tiene un mes para formar gobierno.

La nominación de Allawi corrió a cargo del presidente Barhim Saleh en el último día de un plazo de tres.

El país árabe carece de gobierno desde la renuncia de Abdul Adel Mahdi, el 1 de diciembre, presionado por una sublevación popular que demanda cambios sociales y económicos.

Anoche, el recién elegido publicó un video en las redes sociales, en el cual solicita calma a los manifestantes que se mantienen en sublevación desde el 1 de octubre último.

Según la Constitución, Allawi debe formar gabinete en un mes y luego recibir el voto de confianza del Parlamento.

Las protestas aumentaron la víspera cuando los partidarios del clérigo chiita Moqtada Sadr regresaron a las calles.

Sadr lidera la mayor bancada parlamentaria y varias carteras en el ejecutivo, pero apoyó las marchas antigubernamentales para cambios en el sistema de gobierno, acabar con la corrupción y mejoría en las condiciones de vida.

Casi 500 personas murieron y unas 20 mil resultaron heridas por la violencia en las manifestaciones, la mayoría de ellas a causa de disparos con munición real o por impactos de potes de gas lacrimógeno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213456-masivas-protestas-en-iraq-en-contra-del-nombrado-primer-ministro>



Radio Habana Cuba